

ax 4200 Ergo

Hinweis: Montage Bremsschalthebel

Die Formgebung und Lenkerbiegung des ax 4200 Ergo wurden für eine optimale Ergonomie mit modernen Bremsschalthebel von Shimano, Sram oder Campagnolo konzipiert und optimiert.

Bitte beachten Sie die korrekte Montage der Bremsschalthebel.

Beschädigungen durch Fehlmontage oder Beschädigung durch die Klemmung sind von der Garantie ausgeschlossen.

Bitte beachten Sie bei der Montage folgende Drehmomentangaben:

- Vorbauklemmung: max 4 Nm (A)
- Bremsschalthebel: bitte die Herstellerempfehlung der Bremsschalthebel Folge leisten (B).
- Bitte jeweils die Klemmbereiche beachten.
- Die Bremsschalthebel möglichst in gerader Hebelstellung montieren.
- Beim Festdrehen die Schellenstellung und das Drehmoment beachten.

Note: Assembly shift-brake levers

The shape and bend of the ax 4200 Ergo have been designed and optimized for optimum ergonomics with modern shift-brake levers from Shimano, Sram or Campagnolo.

Please pay attention to the correct installation of the shift-brake levers.

Damage due to incorrect assembly or damage due to mis-tightening is excluded from the warranty.

Please note the following torque specifications for the assembly:

- Stem clamping: max 4 Nm
- Brake shift levers: Please follow the manufacturer's recommendation for the shift-brake levers
- Please note the respective clamping areas.
- Mount the shift-brake levers in a straight lever position.
- Note the clamp position and torque when tightening.

